



太秦小学校のみなさん、1年間ありがとうございました。短い期間ではありましたが、とても充実した日々を送ることができました。4年生のみんなと行ったみさきの家が、特に思い出に残っています。『人生は、一期一会』この太秦の地で出会ったすべての方々に感謝し、学んだことを次の場所で、生かしていきます。

内田 大嵩

私は、たけのこ学級に深く関わらせていただきました。みんなと一緒にいろいろなことにチャレンジして、楽しく過ごすことができました。また、いろいろな行事で、みんなの友達思いの姿を見て、とても心があたたかくなりました。これからも人を思いやれる素敵な人になってください。今までお世話になりました。ありがとうございました。

三浦 凪紗

この9年間とても幸せでした。それは、明るく元気な可愛い太秦小学校のみなさんと出会うことができ、素敵な時間をたくさん過ごすことができたからです。みんなとお別れするのはとても寂しいですし、直接さようならとありがとうございましたが伝えられないのが残念です。これからもみんながピカピカ輝けるように応援しています。今までありがとうございました。さようなら。

山口 瞳

みんなと一緒になにかするときは、「なんのためにするのか」を考えましょう。納得をして、「みんな」の中に「自分」もしっかりと入ることができれば、喜びや達成感を味わうことができると思います。太秦に育ち、大勢のみんなと頑張る楽しさを知っているみんなになら、できる。ずっと、応援しています。

加藤 真実

5年間、ありがとうございました。太秦小学校で過ごした一日一日が宝物です。みなさんはこれからも素敵な友達や先生たちと協力し合って、新しいことにどんどん挑戦して下さい。No pain No gain。失敗は成功の元です。みんなの成長をとても楽しみにしています。僕も新しい学校で頑張ります！

大原 澄久





4年間、この太秦小学校で過ごしましたが、どの年も楽しくて幸せな日々を送ることができました。それは、4年間で関わさせていただいた子どもたちや保護者の皆様、先生方のおかげです。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。皆さんの成長を心の底から願っています！ありがとうございました！

安藤 悠平

太秦校の皆さんには、職員室でのあいさつがとてもすてきでした。一人一人が大きな声でしっかりとあいさつできていました。あいさつは人と人を結ぶ魔法の言葉です。どんな時でもどこの場所でも心をこめてあいさつができる人でいてください。次に出会った時に皆さんと元気な声であいさつができるることを楽しみにしています。

合田 淳子

この1年間でたくさんの太秦っ子と関わることができました。本当に嬉しいです！みんなと1年でお別れになってしまうのは、とても悲しいです。ですが、みんなからもらったたくさんのパワーをもとに、次の学校でも頑張りたいと思っています。1つ1つの出会いを大切にして、新しい学年でも頑張って下さい。応援しています。

林 茉里奈

学生ボランティアとして約1年半、そして校務支援員として1年、お世話になりました。太秦小学校の皆さんのが明るさと元気さのおかげで、毎日楽しく過ごすことができました。本当にありがとうございました。

大城 李沙

少し寂しいです。50年以前の太秦小の思い出です。石炭ストーブの校舎や今より広い運動場など思い出します。今年度は、4年生のみなさんと学習させていただきました。子ども達の元気な姿は忘れられない思い出になりそうです。お元気で、ありがとうございました。

広瀬 豊





主に2年生と3年生に関わらせていただき、2か月という短い間でしたがありがとうございました。楽しい時間と共に、自分自身も色々なことを学べたのではないかと思います。ここでの経験を踏まえて次の場所でも頑張っていきます。ありがとうございました。

岩本 紗奈

2年前に5・6年の音楽の担当として太秦小に来ました。廊下ですれ違う時に、みんな大きな声でいさつしてくれてとても嬉しかったです。5・6年生とは、授業や合唱等でたくさんの素晴らしい時を一緒に過ごすことができ、幸せでした。短い間でしたが、ありがとうございました。

石田 桂子

LD等通級指導担当として6年間お世話になりました。通級指導での授業で、毎週皆さんに会えることが楽しくて、また、担任の先生方に日々の様子を聞くのも楽しくて、6年間があつという間に過ぎていきました。これから、困ったときに自分で「HELP」のサインが出せるようになってくださいね。お元気で！

長澤 秀子

管理用務員として5年間勤務させていただきました。この5年間良い思い出がたくさんありました。太秦小学校の児童は、良い子ども達ばかりで、朝は元気よく「おはようございます」帰りは「さようなら」と挨拶をしてくれました。教職員の皆さんにも大変お世話になりました。

福島 義彦

太秦小学校に着任して6年がたちました。初めて来た頃はたくさんの子ども達にびっくりしていました。太秦の子ども達は給食を残すことも少なく、たくさんたくさん食べてくれました。これからもしっかり食べて頑張ってください。ありがとうございました。

中川 好美





太秦小学校のみなさん、6年間大変お世話になりました。いつ、どこで子ども達に会っても「おはようございます。」「給食いただきます。」元気な挨拶をしてくれる太秦っ子は素敵だなあと思います。何事にもチャレンジ精神を忘れず、がんばってください。私もがんばります。

市川 惠視

今までお世話になりました。小学校の先生になりたい夢を持っている私にとっては、恵まれすぎている環境で、とても勉強になりました。約2年間、2年生と3年生と外でたくさん遊んだ思い出は絶対に忘れません。とても楽しかったです。またどこかで会えたら声をかけてください。ありがとうございました。

續木 哲平

